
令和７年度 第１回 都田小学校 会議録（要点記録） 

  

 

１ 開 催 日 時 令和７年５月 15日（木） 13時 15分から 15時 15分まで  

２ 開 催 場 所 都田小学校 会議室 

３ 出 席 委 員 山下 英治、波多野 千津子、森上 茂美、 

内山 眸、渥美 渡、松嶋 千智 

４ 欠 席 委 員 小林 宗吉、影山 善久 

５ オブザーバー 田力 秀太（都田協働センターCS担当） 

６ 学    校 佐々木 和也（校長）、高林 秀仁（教頭）、 

杉浦 ひとみ（CSディレクター） 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 会議録作成者 CSディレクター 杉浦 ひとみ 

９ 授業参観の感想 

  ２～６年生の授業参観の感想として、委員からは以下の発言があった。 

  ・高学年は落ち着いた雰囲気もあり、自主的に手を挙げる子どもの姿が見られた。

（松嶋委員） 

  ・落ち着いて授業をする姿が見られたが、低学年はもっと元気の良さがでてきたら

いいと感じた。（渥美委員） 

  ・高学年は中学進学に向けて、ベテランの先生がしっかりまとめているのを感じた。 

（内山委員） 

  ・どのクラスも活気があって良かった。高学年になると論理的に考えるようになっ

てさすがだと感じた。（森上委員） 

  ・自分で考えることと、人と比較しながら考えるということをよく考えて指導して

いると感じた。（波多野委員） 

  ・授業がデジタル化して、一台のモニターを使っていたが、都田小の人数だからで

きるのではなか。（山下委員） 

10 運営協議会規則の確認 

  教頭から、別紙資料に基づき運営協議会規則について説明があった。 

11 議長の選出 

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、山下委員を推挙する旨

の発言があり、全員意義なくこれを承認した。 

 

12 協議事項 

（１） 学校運営の基本方針について 

（２） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 



（３） 都田小学校いじめ防止基本方針について 

（４） 自発的な学校支援のあり方（挨拶、体力向上） 

 

13 会議記録 

  司会の教頭から、委員総数８人のうち６人の出席があり、過半数に達しているため

会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１） 学校運営の基本方針について 

 議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき令和７年度の学校運営基本方針に

ついて説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

  議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき学校運営の基本方針を具現化する

ための説明があった。 

 

（３）都田小学校いじめ防止基本方針について 

 議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づきいじめ防止基本方針や、都田小学

校での取り組みについて説明があった。 

 

（４）自発的な学校支援のあり方について（挨拶、体力向上） 

 議長の指示により、教頭から、挨拶と体力向上に向け今後どのような取り組みがで

きるか意見を求めたところ、各グループから以下の発言があった。 

【Ａグループ：波多野委員、渥美委員、松嶋委員】 

・自ら挨拶をするという主体性を子どもに持たせることが「気持ちの良い挨拶」にな

るのではないか。 

・挨拶は、大人から子どもに、そして上級生から下級生に教えることが大切だと思う。 

・体力作りや運動の楽しさを体得するには外部講師を招くようにしたらどうか。 

【Ｂグループ：山下委員、森上委員、内山委員】 

・挨拶運動をしても、その場限りの挨拶となり、変わらないのではないか。 

・家庭や学校で、子どもたちがどんな挨拶をしたのかを話し合うことで、挨拶を見直

すきっかけとなるのではないか。 

 

14 連絡と次回議長の選出 

教頭から、次回会議は令和７年７月２日（水）午後 13時 15分から会議室で開催さ

れる旨の報告があった。また次回議長の選出について委員に意見を求めたところ、森

上委員から内山委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 


